
 

 

 

L'exécutif de Corse veut miser sur les énergies non  
génératrices de gaz à effet de serre
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(M.Lanfranchi & A.Bertocchini -

Capénergies était en visite en Corse jeudi pour y rencontrer la nouvelle équipe dirigeante de la 

Collectivité territoriale de Corse. Visite de chantiers, présentation de projets novateurs avec en toile de 

fond une mutualisation des compétences et des moyens dans un but de développement durable et à 

forte potentialité économique. L'objectif de cette rencontre était en fait de donner une nouvelle 

impulsion à ce pôle stratégique dédié aux énergies non génératrices de 

donc évoqué toutes les problématiques liées aux réseaux électriques intelligents ou encore aux 

bâtiments à basse consommation.

Écoutez Jean- Christophe Angelini, président de l'ADEC, qui 

compétitivité.  
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Christophe Angelini, président de l'ADEC, qui participe depuis 2005 à ce pôle de 

L'exécutif de Corse veut miser sur les énergies non  

directeur général du pôle de compétitivité 

Capénergies était en visite en Corse jeudi pour y rencontrer la nouvelle équipe dirigeante de la 

Collectivité territoriale de Corse. Visite de chantiers, présentation de projets novateurs avec en toile de 

mutualisation des compétences et des moyens dans un but de développement durable et à 

forte potentialité économique. L'objectif de cette rencontre était en fait de donner une nouvelle 

gaz à effet de serre. On a 

donc évoqué toutes les problématiques liées aux réseaux électriques intelligents ou encore aux 

participe depuis 2005 à ce pôle de 


